



100. Parkanlage der Donaustadt: Elinor-Ostrom-Park

Ab Freitag, den 29. Oktober 2021, geöffnet.



Der rund 30.000 m² große Elinor-Ostrom-Park punktet mit einem klimafitten Gesamtkonzept:

- 170 neue Bäume mit Einzelbaumbewässerung, 100 heimische Sträucher und naturnahe Wiesen
- 312 neue Bäume mit Schwammstadt-Prinzip in den angrenzenden Straßen
- 2 Spielplätze mit Wasserspielmöglichkeit, Rutsche und Hängematten
- Pergolen für ausreichend Schatten
- Ballspielplätze für Volleyball, Streetball, Basketball, Fußball
- Boulder-Blöcke, Street-Workout-Anlage, Parkour-Anlage, Slackline-Bereich sowie Fitnessmeile mit 11 Stationen
- Fahrradspielplatz mit Hindernissen wie etwa Straßenbahnschienen
- Große Hundezone

Amtliche Mitteilung

Impressum: Herausgeber und Medieninhaber: Wiener Stadtgärten · Fotos ©: PID/Pertramer, Frankl
Grafik: Philip Jandl · Druck: Print Alliance HAV Produktions GmbH



Jürgen Czernohorszky
Klimastadtrat



Ernst Nevrivy
Bezirksvorsteher
Donaustadt

„Der Elinor-Ostrom-Park bietet viel Grün, Möglichkeiten zur Abkühlung an heißen Tagen und zahlreiche Spiel- und Freizeitangebote. Mit der wertvollen Ressource Wasser wird in diesem Park durch sogenannte „Regengärten“ besonders sparsam umgegangen.“

Ein weiterer Mosaikstein auf dem Weg zu einer klimafitten Stadt ist damit gelegt.

Wir wünschen Ihnen viele schöne Stunden und gute Erholung im neu errichteten Park!“